

# Gemeinsamer Spaziergang über den Themenweg



Der Themenweg erfreut sich grosser Beliebtheit.

## Begegnung zwischen Neuzugezogenen und «Ansässigen»

Mehr über unser Dorf erfahren und gleichzeitig den Kontakt zwischen «Ansässigen» und Neuzugezogenen vertiefen, das ist das Ziel des Hünenberger Spaziergangs, zu dem der Verein Hü+ am **Samstag, 26. Mai 2018**, einlädt.

«Wir möchten interessierten Menschen, die neu in unserer Gemeinde wohnen, die Gelegenheit geben, bei einem Spaziergang besser in Kontakt mit der hiesigen Bevölkerung zu kommen», erklärt Patricia Diermeier Reichardt, Präsidentin des Vereins Hü+. Und was eignet sich als Route besser als der Themenweg? Damit es aber nicht nur beim Marschieren bleibt, wird Dorfhistoriker Klaus Meyer einige Anekdoten und Hintergründe erzählen.

Start ist um 14.00 Uhr bei der Weinrebenkapelle. Über das historische Dreieck Lindenplatz-Wart-Wartstein und die Kirche St. Wolfgang geht es via Fildern hinauf zum höchsten Punkt von Hünenberg, dem Chnodenwald, wo der Verein einen Apéro offeriert. Wer Lust hat, kann anschliessend seine selbst mitgebrachte Wurst am Grill braten.



### Hünenberger Spaziergang mit Dorfhistoriker Klaus Meyer

**Samstag, 26. Mai 2018**

14.00 Uhr Start Weinrebenkapelle

16.30 Uhr Apéro im Chnodenwald

Öffentlich, Familien willkommen – kostenlos.

Anmeldung unter [info@hueplus.ch](mailto:info@hueplus.ch).

## Hünenberg Hike – get in contact with the «Hünenbergers»

The Hü+ association cordially invites you on **Saturday, May 26th**, to an easy hike together with residents around Hünenberg. «We'd like to offer newcomers to our community the opportunity to get to know local people and learn more about our history and culture», explains Patricia Diermeier Reichardt, President of the Hü+ association.

While walking along the Hünenberger walk, local historian Klaus Meyer will impart interesting stories from the past and anecdotes and will explain how Hünenberg has developed over the last decades. We will have english translators. Children are welcome as well. We meet at 2 pm at the Weinrebenkapelle and hike together to Wart, St. Wolfgang, Fildern and on to Chnodenwald. Here an aperitif will be served. If you like to join us for the barbecue, please bring your own food.

Für den Verein Hü+: Patricia Diermeier Reichardt, Präsidentin



### Hünenberg Hike with Historian Klaus Meyer

**Saturday, 26th of Mai 2018**

2 pm meet at Weinrebenkapelle Hünenberg

4.30 pm aperitif at the Chnodenwald

Participation is free, families welcome.

Registration: [info@hueplus.ch](mailto:info@hueplus.ch)